★ ★ ★ ★ 発展は連帯から ★ ★ ★ ★



◎☆工業きよせ

産業省

となり

平成28年3月31日発行

清瀬商工会 工業部 会

清瀬市松山2-6-23

TEL:042-491-6648 FAX:042-491-8848

http://www.kiyose.or.jp /kougyoubukai/

発行責任者 堀籠孝幸



オープニングセレモニー

た 日程 ま 平成二十八年二月二十五日 都立多摩職業能力開発センター 業交流 ~二十六日

た。 長と堀籠部へ た。

展の場合表

ゼレモニースが出席されている。

一れは

となりまれる 多摩地名

し城会

た技術や製品を全国々技術力!」にふさわり 持つ中小企業が多摩地域の関 ■ 3 摩職第に ・ 1 日本の ・ 2 日本の ・ 3 日本の ・ 3 日本の ・ 4 日本の ・ 2 日本の ・ 3 日本の ・ 4 日本の ・ 5 日本の ターで盛-にある東 いけて「 グ

発出市大日に、

日平

催モ \mathcal{O} 市に 長は、 商 経工 済



(㈱ソーシン)を展示紹介し大きくアす。清瀬商工会の工業部会の参加企業の紹介とともに、清瀬商工会のキャラクターとともに、清瀬商工会の参加企業の紹介とともに、清瀬商工会の参加企業の紹介と、多摩地員の優れた製造技術の紹介と、多摩地員の優れた製造技術の紹介と、多摩地局の低いの石けん・にんじんローション

(株ソーシン 渡辺 到 要生鈴木櫂人さん(親子参加)が準優 年生鈴木櫂人さん(親子参加)が準優 がットで黒いラインをたどり、ゴール までの速さを競う勝ち抜き競技です。 たま工業交流展は、多摩の工業発展と たま工業交流展は、多摩の工業発展と ともに、次の時代への大切な未来のエ ともに、次の時代への大切な未来のエ ともに、次の時代への大切な未来のエ ともに、次の時代への大切な未来のエ

出展ブース前



競技風景!勝負の行方は?

の結加チれまうる。カカーム、カーム、カーンと 担う多く ニールい ました。小中学とうの多くの子どもたちが参っ多くの子どもたちが参え来のよった。 未来のよっかいたしました。 をもたちが参加し、 、高校生部門には七チーム、高校生部門には七チーム ともたちが参加し、 ともたちが参加し、 、各チームのロボットの成型 でして操作の腕を競い令 テストとなりまし 況団参八さをッ

-小企業

場となりました。につながるビジネス品が一堂に会し、象か参加し、優れた丼小企業、研究教育機

ス多技機多

平成二十七年度事業報告

年月日	区分	会 場	内 容 等
27. 4. 16	第1回役員会	商工会館	1. 第33回通常総会開催について 2. 清瀬商工会通常総代会、部会役員の選出について 3. その他
27. 6. 19	総会	商工会館	1. 平成26年度事業報告及び収支決算の承認について 2. 任期満了に伴う役員の改選について 3. 平成27年度事業計画(案)及び収支予算(案)の 承認について
27. 7. 17	北部情報交流会	大漁日本海庄や 田無店	北北ブロック商工会工業部会との交流親睦会
27. 9. 17	第1回全体会議	商工会館	1. 平成27年度事業計画について 2. その他
27. 10. 18	きよせ市民 まつり 2015	清瀬駅前けやき通り	1. 部会員事業所の製品、商品を展示・即売 2. 部会員事業所パネル展示 3. 工業部会員メモ帳配布 (スガハラ印刷提供)
27. 11. 13 ~ 14	一泊視察研修会	富岡市 長野市 松代町	 1. 富岡製糸場 2. 善光寺 3. 松代象山地下壕
27. 12. 16	忘年会	はなの舞 清瀬南口店	平成27年度忘年会
28. 2. 3	第2回全体会議	商工会館	 第15回たま工業交流展の対応について 部会報「工業きよせ」の発行について その他
28. 2. 25 ~ 2. 26	たま工業交流展	昭島市 都立多摩職業能 力開発センター	清瀬商工会工業部会として1ブース出展 1. ㈱ソーシン出展(ご当地コスメ等展示・紹介) 2. 部会員事業所の製品、商品を展示・紹介 3. 部会員事業所パネル展示 4. 工業部会員備忘帳配布(スガハラ印刷提供)
28. 3. 31	部会報発行		部会報「工業きよせ」発行

中小企業活力向上プロジェクト

中小企業診断士があなたの会社をバックアップします!!

中小企業診断士との連携により中小企業の経営力向上のための支援策を展開していきます。 この機会に「強みと課題」をお聞かせください。

課題の具体的な解決策と強みに役立つ中小企業支援策をご提案いたします。

<ご利用の流れ>

- ①チェックシートによる自己チェック
- ②中小企業診断士による経営診断(無料)
- ③フォローアップ
- 4特性に合わせて追加支援が可能です。



●お申込み・お問合せは、清瀬商工会 042-491-6648

信州·長野方面

会長が

最近へ向

の自動

平成二十七年十一月十三日~十四日

日本サ

・モスタッ

堀籠孝幸

流して、総勢九名の参加での研修会とり、途中高坂SAで金山前部会長も合しいなか、田中会長にも参加頂き、朝しいなか、田中会長にも参加頂き、朝く回の視察研修会は信州・長野方面 なり まし





第月についてのお言かありました。 いのディーゼル排気ガス不正問題に関 する内容とディーゼルエンジンの仕組 する内容とディーゼルエンジンの仕組 する内容とディーゼルエンジンの仕組 き入り、とても有意義な研修の一環と を表ったお話などを聞くことが出来ま である、富岡製糸場に到着しました。 である、富岡製糸場に到着しました。 である、富岡製糸場に到着しました。 である、富岡製糸場に到着しました。 である、富岡製糸場に到着しました。 である、富岡製糸場に到着しました。 である、富岡製糸場に到着しました。 ました。また、近代日本を象徴する建造 した。また、近代日本を象徴する建造 もして圧倒的な存在感が印象に残り ました。 にて、金山前型 である、富岡制 である、富岡制 1ースでもなる山前部へを山前部へ となっているります V最車内

富岡製糸場を後にし、横川SAで昼食を済ませた後、上信越道から次なる目的地の信州・善光寺へ到着しました。善光寺は、江戸時代中期を代表する仏教建築として国宝に指定されています。昔から「遠くても一度は指者の絶えない寺院です。そのような持者の絶えない寺院です。そのような持者の絶えない寺院です。そのようながいました。ありはないと極楽へ行けないと、参を入し、宿泊先である、戸倉上山田を終了し、宿泊先である、戸倉上山田を終了し、宿泊先である、戸倉上山田を終了し、宿泊先である、戸倉上山田を終了したのち、恒例の宴会で盛り上がり就寝につきました。



翌日は、朝方迄の強い雨も上がり、では、明古とも言われる巨額が投じられ、水本土決戦最後の砦として、極秘のうちに、大本営、政府各省をこの地に移ちに、大本営、政府各省をこの地に移ちに、大本営、政府各省をこの地に移り、当時の日まで、およそ九箇月の間に建設されたもので、突貫工事をもって、全されたもので、およそ九箇月の間に建設されたもので、安貫工事をもって、全されたもので、およそ九箇月の間に建設されたもので、およそ九箇月の間に建設されたもので、安貫工事をもって、全されたもので、安貫工事をもって、全されたもので、安貫工事をもって、全されたもので、安貫工事をもって、全されたもので、安貫工事をもって、全では、明本との地には、明方迄の強い雨も上がり、

長野善光寺 者も出たとのことです。 式な人海作戦を強いられ、多く制的に動員されたと言われ、下者として多くの朝鮮や日本の人

多く 工人 の法々

特別を に、安全の為、全員へルメットを被っ に、安全の為、全員へルメットを被っ に、安全の為、全員へルメットを被っ に、安全の為、全員へルメットを被っ に、安全の為、全員へルメットを被っ に、安全の為、全員へルメットを被っ た。次に向かったのは、下坂幹事のお おがら、ちょっと得をしたような を楽しみ、バス内が大量のリンゴ園で、取れたて を楽しみ、バス内が大量のリンゴの爆買い を楽した。 を楽した。 を楽したのがとても印象的で し、帰り し、帰り し、帰り し、帰り がは、一 を楽した。 を楽したような はながっていたのがとても印象的で はの見き、出発時間までの間、松代にて昼食の信州 なかっていたのがとても印象的で はの見学を終えることが出来まし た。そんなリンゴ園を後にし、真田 なかっていたのがとても印象的で は、一 ないていたのがとても印象的で は、一 ないでは、 が出れたて を楽した。 ないていたのがとてもの間、松代にて昼食の信州 ないでは、 が出来ました。 ないていたのがとても印象的で は、 ないていたの情人で時 ないないないない な代にて昼食のに 本代の信州 な代の信州

きよせ市民まつり出展

業部会忘年会

出展致しました。
出展致しました。
毎年継続して出展して出展した。 フース借上げ、共同の販路拡大を目的と展している市民まつ

(事務局)



北北ブロック商工会工業部会 との 情報交流会開催

ロック(小平・コールの二十七年七日 七日に北多摩北

を持参 た。 て積極的 に 交流を図り ま

いと考えております。情を含めた交流親睦会を図って場を積極的に設け、それぞれの場を積極的に設け、それぞれの 図っていきたの情報交換の

することができました。し、各社の魅力を市民や消費者にPRし、各社の魅力を市民や消費者にPR





平成二十七年十二月十六日に、はなの舞清瀬南口店にて参加者十二名(部会員九名・田中会長・関事務局長・事務局)で行いました。 堀籠部会長の挨拶で始まり、部会員のなかには皆さんと久しぶりに会う方もおられ、近況報告や先月行われた視察研修会で廻った富岡製糸場・長野善祭研修会で廻った富岡製糸場・長野善会長による昨今の自動車業界についてと色々な話題で大いに盛り上がり、親交をより一層と深めることができまして。 た。

た修月

舶用電球㈱ 西村 昌浩



『工業部会ホームページの

清瀬商工会では既にホームページを立ち上げており、商工会のニュースや立ち上げております。その中にある"CONTENTS"の"部会活動報告・部会報が掲載されております。を掲載するため、役員会等で色々と検討しております。まだ、掲載されていない部会員事業所におかれましては、ない部会員事業所におかれましては、ない部会員事業所におかれましては、まても簡単ですので、これを機会に是まご登録をお願いいたします。